チャレンジ Challenge



名古屋市立枇杷島小学校

9月号

令和5年9月1日

夏休みが終わり、いよいよ2学期のスタートです。子どもたちは、有意義な 夏休みを過ごすことができた様子で、教室は元気な声と笑顔でいっぱいでした。

まだまだ暑い日が続きます。 2 学期は作品展や校外学習など様々な行事があります。学校生活のリズムを取り戻し、充実した毎日を過ごすことができるよう支援していきたいと思います。



等智多定

国語 つたえたいことをはっきりさせて 書こう

社会 店ではたらく人

算数 あまりのあるわり算 長さ

音のふしぎ

音楽 めざせ 楽器名人(1) にっぽんのうた みんなのうた(3)

せんりつの流れとへん化

図工 あの日あの時の気もち

いろいろうつして

体育 体つくりと小がたハードル走

けんこうな生活

総合 ICT 機器に親しもう

道徳 はたらくときには

きまりは何のため

度をこさないために

かけがえのない命

外国語活動 What do you like?

急急のお知らせ

給食費(9月分)4,400円くりかえし漢字ドリル280円くりかえし計算ドリル350円引き落とし手数料10円合計5,040円+PTA会費(9月分)

※ 9月1日(金)に引き落としをさせて いただきました。

9月15日(金)に、社会科「店ではたらく人」の学習として、バロー堀越店へ校外学習に出掛ける予定です。施設内を見学したり、働いている人にインタビューをしたりすることで、販売の工夫や店で働く人の願いについて学習します。

数言组形

9月26日(火)~29日(金)までの期間に教育相談を行います。方面別に学校に残り、児童一人一人とじっくり話すことで児童理解に役立てるというねらいがあります。3年生は以下の日程で行いますのでよろしくお願いします。なお、教育相談が無い日は4時間授業で13時15分下校、相談がある日は通常の下校時刻となります。

26日(火)【枇通1】【枇通2】【枇通3】【枇通4】【東枇1・2】・・・・・・ 15時10分下校

27日(水)【白菊1・2】【白菊1】【白菊2】【白菊3】【白菊4】【琵琶里1】・・15時10分下校

28日(木) 【本郷1】 【本郷2・3】 【本郷4】 【本郷5・6】・・・・・・・14時15分下校

29日(金)【琵琶里2】【琵琶里3】【堀越】・・・・・・・・・・・・ 15時10分下校

等於意思的意思的任何

今年度の学校教育努力点は「伝え合う!びわじまっ子―伝えたいことを明確にした対話活動を充実することを通して―」です。学校全体として、伝えたいことを明確にして自分の考えを伝えたり、視点を明確にして相手の考えを聞いたりする姿を目指しています。中学年では、伝える力を高めるために自分の考えと根拠を理由付けていくことで、伝えたいことを明確にできるようにします。

社会科「工場の仕事」の単元では、「ヤクルト工場では、どのような工夫をしているか」という学習課題に対して、今まで学習してきた内容をタブレット上にまとめ、 伝え合っていきました。

「たくさんの検査をしているため、私たちは安心してヤクルトが飲める」や「資格をもった人が味の検査をしているため、美味しいヤクルトが飲める」、「たくさんのヤクルトをトラックで運んでいるため、いつでもヤクルトが飲める」などを一人一人が伝えていくことで、「工場で働く人たちの工夫のおかげで、私たちは安心してくらせる」と学習内容を深める姿が見られました。







